
DEL  GROSSO  RESPONSABILE
CITTADINO a Chieti di Nazione
Futura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

Presenti nella vita culturale teatina

Avezzano,  21  maggio  2022.  Nazione  Futura  prosegue  nella
creazione  dei  circoli  in  tutto  l’Abruzzo,  con  la  nomina
dell’avvocato Ettore Del Grosso nella qualità di responsabile
cittadino  su  Chieti.  Soddisfatto  il  Coordinatore  regionale
Nello  Simonelli,  consigliere  comunale  e  presidente  della
quinta Commissione (Cultura, Istruzione, Sport e Turismo) ad
Avezzano: “Con l’aiuto di Ettore Del Grosso, professionista di
lunga e ricca carriera alle spalle, con alle spalle ruoli
apicali in Confindustria ed altre realtà associative, oltre
all’attività  di  docente  presso  la  Facoltà  di  Economia
dell’Università D’Annunzio, puntiamo ad essere presenti nella
vita culturale teatina. All’amico Ettore, un in bocca al lupo
per  l’inizio  delle  attività,  potendo  contare  sulla  grande
famiglia in espansione di Nazione Futura Abruzzo in qualsiasi
momento”.

“Mi  sono  convinto  della  bontà  del  progetto  culturale  e
politico  portato  avanti  da  Nazione  Futura  –  afferma  il
neoresponsabile  cittadino  –  constatato  l’impoverimento
culturale da cui è pervasa la società attuale, con particolare
riferimento alla politica, cui viene affidata la gestione del
benessere della comunità e dei cittadini: per far fronte a
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questa responsabilità è necessaria l’attività propositiva e
positiva di chi avverte l’urgenza della difesa dell’interesse
nazionale e ritiene di averne i mezzi culturali, ideali e
valoriali per farlo”.

“La costituzione del circolo cittadino di Nazione Futura, che
individuo come movimento di idee pensato per rilanciare il
dibattito  politico  e  culturale  al  fine  di  favorire  la
partecipazione  diffusa  e  consapevole  alla  vita  sociale  e
politica del Paese, è un primo passo per radicare questa forza
propositiva e positiva anche nella nostra città – conclude Del
Grosso – tutelando l’impegno civile e politico a difesa dei
valori  tradizionali  e  dell’identità  nazionale,  sempre  più
sbiaditi  di  fronte  ad  interessi,  spesso  personali,  in
conflitto con i valori della persona, della famiglia e della
libertà,  tanto  da  imporre  limiti  e  vincoli  allo  sviluppo
economico del Paese”.

ALLA  MARINA  noncuranza  e
spazzatura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

A cura del Coordinamento Lega Vasto

Vasto, 21 maggio 2022. La Lega di Vasto leva il dito contro la
situazione  in  cui  versa  Vasto  Marina.  Ad  accendere  i
riflettori  sulla  questione  sono  il  consigliere  comunale
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Giuseppe Soria ed il vicesegretario Francesco Del Prete con il
sostegno di tutto il direttivo del partito che evidenziano
come ‘la stagione estiva non è solo un concerto, per quanto
importante possa essere, e che sembra ormai l’unico argomento
di cui si cerca di parlare. Vedere una delle cartoline della
città, tra le più pubblicizzate, ovvero la pista ciclabile con
gli accessi al mare nello stato in cui si trovano rappresenta
un pugno allo stomaco.

‘Una  pista  attorniata  da  rovi,  lungo  la  quale  si  possono
osservare panorami tipici ovvero cumuli di spazzatura a soli
2-3 metri da essa – dicono dalla Lega – Una noncuranza che si
riflette anche sugli accessi al mare che risultano in parte
ostruiti per colpa della totale assenza di manutenzione e
pulizia  come  manifestano  le  immagini.  Eppure,  la  stagione
estiva è in rampa di lancio e le previsioni parlano di un
possibile incremento delle presenze e non è certo questo il
messaggio  di  benvenuto  che  si  auspica  per  un  turista  che
dovesse scegliere le bellezze della nostra città.

Bisogna programmare in anticipo gli interventi necessari a
garantire  immagine  ed  ospitalità;  avere  bene  in  mente  la
cultura dell’accoglienza turistica’.

‘Ad aggravare la situazione – chiosano gli esponenti della
Lega di Vasto –  quanto sta accadendo per gli stabili in via
di costruzione in piazza della Guardia Costiera nella zona
centrale della Marina di cui non si conosce lo status attuale
e la loro possibile assegnazione che preoccupa e non poco.
Intanto i lavori sembrano latitare e non si riesce ad intuire
la loro conclusione per un intervento che era stato spacciato
come di riqualificazione.

Chiediamo a chi di competenza di intervenire al più presto per
sanare le criticità rilevate e di fare chiarezza anche sulla
questione delle palazzine in costruzione sulla quale sembra si
stia cercando di calare il mantello dell’oblio.’



CRISI  IDRICA,  previsioni
preoccupanti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

Chieti, 20 maggio 2022. Torna attuale l’argomento crisi idrica
ma  gli  attori  ed  il  copione  sono  tristemente  gli  stessi.
L’ACA,  nella  persona  della  Presidente  Brandelli,  torna  a
scaricare sui cittadini/utenti l’onere della soluzione della
crisi dotandosi di autoclave, come se fosse possibile a tutti,
e suggerendo l’utilizzo del bonus 110%, come se alle soglie
della  stagione  più  critica  fosse  possibile  utilizzarlo  in
tempo utile.

Come  se  non  bastasse,  la  Brandelli  si  lancia  anche  in
infondate previsioni sulla carenza di acqua nei prossimi mesi
come se il problema non fosse la disastrosa condizione della
rete idrica della città di Chieti che disperde oltre il 75%
dell’acqua  che  vi  circola,  e  questo  sia  in  condizioni  di
siccità che in condizioni di piena disponibilità di acqua.

Sinistra Italiana chiede che l’ACA fornisca una informazione
certa sui lavori effettuati negli ultimi 12 mesi sulla rete
idrica  di  Chieti  e  di  quale  riduzione  della  dispersione
abbiano effettivamente portato questi lavori.

Si parli di manutenzione e non di meteo e consigli per gli
acquisti.
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Gennaro Garofalo, segretario del circolo di Chieti di Sinistra
Italiana

CARUSI SINDACO rappresenta il
centrodestra  che  vuole  un
cambiamento a Tortoreto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

Tortoreto, 20 maggio 2022. Esponenti della Lega a livello
nazionale  e  regionale  ieri  a  Tortoreto  per  sostenere  il
candidato sindaco Nico Carusi. Si è tenuto al Sayonara di
Tortoreto l’evento organizzato dalla Lega Abruzzo “Salviamo
l’Italia” in cui sono state presentate idee e proposte del
partito per un’Italia che torni protagonista.

Erano  presenti  i  deputati  Claudio  Borghi,  Luigi  D’Eramo,
coordinatore regionale Lega Abruzzo, Antonio Zennaro, Giuseppe
Bellachioma, il Senatore Alberto Bagnai, Nico Carusi candidato
sindaco  della  lista  “Cambia  Tortoreto”  alle  comunali  del
prossimo 12 giugno. Si sono inoltre aggiunti i saluti del
sindaco di Giulianova e coordinatore provinciale di Teramo,
Jwan Costantini, il Consigliere Regionale Emiliano Di Matteo,
anche  vicecoordinatore  del  gruppo  Lega  in  Regione.  Erano
presenti  tra  gli  altri  l’assessore  regionale  Pietro
Quaresimale, Giacomo D’Ignazio, Presidente della Fira. Simona
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Cardinali, consigliere regionale, la presidente dell’Ater di
Teramo, Maria Ceci,

“A  livello  locale  hanno  fatto  di  tutto,  tra  comitati
mascherati da civici e veti personali, per rompere l’unità del
centrodestra  e,  come  Lega,  di  non  farci  presentare  alle
elezioni. Ma la forza del gruppo della Lega a Tortoreto ha
permesso di costruire una squadra che lavorerà mettendo al
primo posto gli interessi dei tortoretani ed il futuro di
questa città” – dichiara il deputato Antonio Zennaro.

ELEZIONI  COMUNALI  RIPA
TEATINA, presentata la lista
La voce di Ripa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

Candidato sindaco Antonio Pizzica

Ripa Teatina, 19 maggio 2022. È stata presentata ieri sera,
alla Tenuta Di Sipio a Ripa Teatina (Ch), la squadra de La
voce di Ripa, la lista civica del candidato sindaco Antonio
Pizzica. Questi i nomi: Danila Solinas (43 anni, avvocato),
Ernesto  Giorgio  Ventura  (28  anni,  lavoratore  dipendente),
Matteo Pizzica (45 anni, impiegato amministrativo), Antonio Di
Lizio  (44  anni,  imprenditore),  Micaela  Mennilli  (39  anni,
commessa),  Chiara  Di  Palma  (29  anni,  laureata  in
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giurisprudenza e impiegata), Vincenzo De Virgilio (40 anni,
imprenditore),  Ilenia  Masci  (38  anni,  psicologa),  Emanuele
Martelli (34 anni, ingegnere e imprenditore),  Giovanni Di
Sipio (30 anni, consulente legale), Antonio De Lutiis (35
anni, ingegnere e imprenditore), Rosa Giovanna Barbaro (42
anni, operatore sociosanitario).

Il  progetto  nasce  dalla  necessità  di  dare  una  voce  al
territorio  e di ristabilire un dialogo costante e costruttivo
tra  amministrazione  e  cittadinanza.  “Vogliamo  fare  della
comunicazione il punto più importante del nostro programma –
spiega il candidato sindaco Antonio Pizzica – perché solo con
un rapporto costante basato sulla chiarezza e sull’equità si
può costruire una relazione di fiducia”.

Il programma elettorale, che è stato creato dopo una serie di
incontri che i candidati hanno avuto nelle varie zone del
paese e con le diverse associazioni del territorio, contiene
diversi  punti  programmatici.  L’industria  e  il  commercio,
poiché  supportare  e  incentivare  le  imprese  e  le  piccole
attività commerciali significa sostenere l’occupazione, dare
dei  servizi  alla  cittadinanza  e  non  far  morire  il  paese.
L’agricoltura con interventi mirati quali la creazione di uno
sportello per l’approvvigionamento di manodopera stagionale e
l’ideazione di un marchio che identifichi i prodotti tipici
del paese.

La cultura e il turismo perché, come sostengono i candidati:
“La  ricchezza  culturale  e  tradizionale  di  un  popolo  va
preservata  come  tratto  identitario.   Ecco  perché  vogliamo
supportare le associazioni per il rilancio delle tradizioni
paesane  attivando  delle  collaborazioni  con  le  istituzioni
scolastiche per la riscoperta della cultura e della storia del
nostro paese”.

L’ambiente  e  la  politica  energetica,  argomenti  di  stretta
attualità e temi strategici per il futuro. E poi la viabilità
e i lavori pubblici, il lavoro e la formazione, il sociale, lo



sport e il tempo libero. Infine, la maggiore attenzione che
sarà riservata alle frazioni attraverso l’introduzione della
delega alle frazioni per seguire costantemente le esigenze dei
cittadini e creare una consulta delle contrade da consultare
periodicamente sulle problematiche di ogni zona.

“Se vogliamo progettare il futuro del nostro paese, dobbiamo
farlo insieme – dice il candidato sindaco Antonio Pizzica -.
Il nostro programma è un punto di partenza e rimane aperto ai
suggerimenti di tutti i cittadini”. “L’obiettivo principale –
conclude – è coinvolgerci tutti, partendo dalle persone, per
affrontare le sfide di oggi e degli anni che seguiranno”.

STOP AI LAVORI sulla strada
parco alberi maltrattati e a
rischio crollo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

Pescara, 18 maggio 2022. Nella mattinata di lunedì 16 maggio
abbiamo  preso  parte  alla  Commissione  comunale  Controllo  e
Garanzia, durante la quale il comitato Conalpa (Coordinamento
nazionale alberi e paesaggio) ha denunciato il grave danno
inflitto al patrimonio arboreo della Strada parco. Su almeno
80 alberi sono stati operati tagli scriteriati alle radici, a
loro volta annegate nel cemento.
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Siamo di fronte a un trattamento pericolosissimo che mette a
serio rischio la stabilità degli alberi e, di conseguenza,
l’incolumità dei cittadini e degli utenti del potenziale e
fantomatico filobus, in nome del quale si sta scherzando col
fuoco.

Oltre al Conalpa, nei giorni scorsi anche la Dott.ssa Caterina
Artese, laureata in scienze forestali, attraverso una perizia
ha espresso forti dubbi riguardo ai lavori in corso.

L’amministrazione comunale deve intervenire e vigilare sulla
salute delle piante e sulla corretta esecuzione dei lavori,
invece  di  ignorare,  con  arroganza  e  supponenza,  i  pareri
allarmati di voci competenti e autorevoli.

Chiediamo lo stop immediato ai lavori e una verifica attenta e
scrupolosa  degli  stessi  da  parte  di  una  commissione  di
esperti.

Alessandro Capodicasa, Giovani Democratici Pescara

LUCO NEL CUORE, per il Bene
Comune: presentazione lista e
programma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022
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Luco dei Marsi, 18 maggio 2022. Si terrà domenica, 22 maggio,
alle 17:30, a Luco dei Marsi, la presentazione dei candidati e
del  programma  della  lista  “Luco  nel  cuore,  per  il  Bene
Comune”,  capitanata  da   Marivera  De  Rosa,  attuale  prima
cittadina del cento fucense, in vista dell’appuntamento con le
urne del prossimo 12 giugno.

La prima Sindaca di Luco dei Marsi si presenta per un nuovo
mandato con un corposo programma e sostenuta da una Squadra
che coniuga continuità e rinnovamento, giovani energie insieme
alle  competenze  e  all’esperienza  amministrativa  dei
consiglieri  uscenti.  L’appuntamento  è  nella  sala  dell’ex
municipio, in piazza Umberto I. Alla presentazione seguirà un
aperitivo conviviale. Tutti sono invitati a partecipare.

A TUTELA DEI BALNEATORI, il
centrodestra  agisce  mentre
gli altri fanno chiacchiere
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

Ortona, 18 maggio 2022. “I balneatori recitano un ruolo di
primo  piano  nell’ottica  dell’accoglienza  turistica,
contribuendo  alla  valorizzazione  del  nostro  litorale  e
generando,  in  questo  modo,  grandi  benefici  anche  per
l’indotto. Proprio per questo, mentre altri si limitano a fare
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chiacchiere, il centrodestra ha scelto senza esitazioni da che
parte stare, compiendo atti concreti in difesa degli operatori
del settore”. Così Angelo Di Nardo, candidato a sindaco di
Ortona per la coalizione di centrodestra.

“È ormai noto che sui balneatori incombe la pesante minaccia
rappresentata  dal  recepimento  della  direttiva  Bolkestein  –
sottolinea Di Nardo – che imponendo la riassegnazione di tutte
le concessioni, tramite gare pubbliche, entro la fine del
2023, mette a repentaglio migliaia di attività, affermatesi
nel tempo attraverso l’impegno, i sacrifici e la dedizione
degli imprenditori del settore”.

Di  Nardo  ricorda  che  “il  centrodestra  abruzzese  si  è
immediatamente attivato a tutela dei diritti dei balneatori e
delle  loro  attività.  In  particolare,  il  presidente  della
Regione, Marco Marsilio – prosegue il candidato a sindaco – 
ha presentato ricorso in Cassazione contro la sentenza del
Consiglio  di  Stato  che,  dichiarando  l’illegittimità  delle
proroghe al 2033,  impone la rassegnazione delle concessioni”.

L’esponente  del  centrodestra  considera  “devastante  e
drammatico, per i balneatori di Ortona e per l’intero sistema
dell’accoglienza  turistica  cittadina,  lo  scenario  derivante
dall’eventuale  applicazione  della  direttiva  Bolkestein,  che
metterebbe sul lastrico famiglie ed imprenditori locali, e che
rischierebbe di affidare le nostre spiagge ad aziende senza
scrupoli, prive di qualsiasi rapporto con il territorio”.

Di Nardo si dice convinto che ci siano ancora i margini “per
bloccare  questa  sciagura”  e  assicura  che,  “non  appena  il
centrodestra  inizierà  ad  amministrare  Ortona,  i  balneatori
potranno contare su un sostegno granitico alle loro ragioni,
anche in virtù delle interlocuzioni privilegiate che saranno
stabilite con il governo regionale e, tra qualche mese, con il
governo nazionale guidato dal centrodestra”.

Il candidato a sindaco aggiunge “che tale sostegno non si



limiterà alla battaglia contro la Bolkestein, ma sarà esteso
alla  valorizzazione  del  territorio,  al  miglioramento  delle
infrastrutture e alla promozione di un modello di sviluppo
vincente,  in  grado  di  contemperare  imprenditorialità,
innovazione  e  tutela  dell’ambiente”.

REGIONE:  CONSIGLIO  OSTAGGIO
delle liti della maggioranza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

 Saltano i lavori di quattro Commissioni!

L’Aquila, 11 maggio 2022. “I problemi degli abruzzesi dovranno
aspettare,  prima  ci  sono  quelli  della  maggioranza  di
centrodestra che hanno fatto saltare i lavori di ben quattro
Commissioni consiliari su quattro, dove si dovevano discutere
provvedimenti  importantissimi  anche  per  i  lavori  del
Consiglio. Lega e Fratelli d’Italia litigano per le elezioni a
Tortoreto e a rimetterci sono ancora una volta i cittadini e
le cittadine a cui il Governo regionale dovrebbe pensare,
rendendo il Consiglio non un luogo dove incontrarsi una volta
ogni tanto, ma un organo che produce decisioni a vantaggio
della  comunità.  Il  Consiglio  è  ostaggio  di  una  classe
dirigente  che  anziché  dialogare,  preferisce  conflitti  e
ricatti”,  così  i  gruppi  consiliari  di  centrosinistra
stigmatizzano il rinvio della I e III Commissioni previste
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stamani prima del Consiglio regionale e rinviate a data da
destinarsi nella tarda serata di ieri.

“La cosa inaccettabile è che i regolamenti dei conti debbano
ricadere sui provvedimenti amministrativi che una Regione deve
licenziare, perché governa in nome e per conto della comunità
– rimarcano i consiglieri del Pd, Legnini Presidente, Abruzzo
in Comune e Gruppo Misto – Questo oggi non sarà possibile,
restano fermi tanti temi: la programmazione sanitaria, quella
venatoria,  temi  sull’ambiente,  i  sostegni  alla  marineria,
quello a micro e piccole imprese, le concessioni balneari, la
legge  sulle  concessioni  idroelettriche  che  dopo  essere
arrivata così in ritardo alla discussione oggi si paralizza e
poi la programmazione culturale, la fusione fra Fira- Abruzzo
Sviluppo  e  Ciapi.  Questo  è  il  livello  del  governo  del
centrodestra  da  tre  anni  a  questa  parte:  le  Commissioni
saltano e il lavoro del Consiglio, già fortemente lento e
ingolfato, si impoverisce ancora di più, facendo perdere alla
massima assemblea abruzzese il suo valore e la sua importanza
a causa della guerra fra alleati. Evidentemente per questa
ragione ieri Marsilio era tanto nervoso, aveva problemi seri,
che stando alla paralisi delle commissioni, non è riuscito a
risolvere”

Ilario  Cocciola  Sindaco:
stamattina  inaugurazione
della sede elettorale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022
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Ortona, 30 aprile 2022 –

“Siamo pronti per dare a questa città tutto quello che si
merita,  con  lo  sguardo  rivolto  all’intero  potenziale  che
possiede e che non è stato valorizzato”

Inaugurata questa mattina, in corso Vittorio Emanuele 135, la
sede elettorale di Ilario Cocciola, candidato sindaco alle
prossime elezioni amministrative del 12 giugno, per l’area
moderata e progressista. È stata l’occasione per Cocciola, per
le liste e i partiti che lo sostengono, Ortona Territorio,
UDC,  Democratici  per  Ortona,  Ortona  Popolare,  Ortona
Coraggiosa, il Faro e Ortona Cambia, per iniziare a parlare
del programma e del progetto per la città che, la coalizione,
ha deciso di focalizzare su cinque macroaree di sviluppo. 

“Mi rendo conto della responsabilità che mi ha consegnato con
la candidatura a sindaco questo nutrito gruppo di candidati e
spero che Ortona fra qualche anno possa essere orgogliosa di
me  e  di  questo  gruppo”,  esordisce  emozionato  Cocciola,
“lavoriamo  da  tempo  ad  un  programma  condiviso  che  si  è
arricchito con l’ingresso della lista Ortona Cambia, le cinque
aree su cui vogliamo puntare per cambiare veramente questa
città facendola tornare protagonista nel contesto regionale e
provinciale  sono:  Ortona  che  rinasce,  Ortona  comunità
educante,  Ortona  città  inclusiva,  Ortona  città  vivibile  e
Ortona città intelligente. Ogni macroarea ha visto l’apporto
delle idee di ogni lista.

Non  si  tratta  di  slogan  o  contenitori  vuoti”,  continua
Cocciola,  “ma  di  progetti  attuabili  di  larga  visione  che
puntano alla crescita economica e sociale di Ortona guardando
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a  tutte  le  fasce  della  popolazione  e  alle  esigenze  delle
categorie che più hanno subìto l’impoverimento dovuto alla
lunga  crisi  degli  anni  precedenti”.  Hanno  preso  parte
all’inaugurazione  anche  i  rappresentanti  di  ogni  lista,
Daniela  Valentinetti  per  Il  Faro  che  è  intervenuta
sottolineando la volontà di rafforzare il patto tra scuola,
famiglia,  associazioni  sportive  e  terzo  settore,  Edoardo
Grumelli per l’UDC che ha focalizzato il suo contributo sulla
necessità di puntare sulla cultura come settore privilegiato
per  coinvolgere  i  giovani,  Fabrizio  Tucci  per  Ortona
Coraggiosa che ha rimarcato la volontà di far tornare la città
ad  essere  una  realtà  strategica  per  l’intero  territorio
provinciale e regionale, Maria Paludi di Ortona Territorio,
che  da  “callarese  doc”,  ha  parlato  di  pari  dignità  delle
contrade rispetto al centro cittadino, Piero Sanvitale per i
Democratici  per  Ortona  ha  concentrato  il  suo  discorso
sull’efficienza e l’efficacia della pubblica amministrazione,
per Ortona Cambia sono intervenuti i consiglieri di minoranza
Emore Cauti e Laura Iubatti, proveniente dal Pd, che hanno
focalizzato  l’attenzione  sull’appiattimento  del  consiglio
comunale  e  sulla  mancanza  di  pluralità  e  partecipazione
dell’assise così come ha fatto Simonetta Schiazza anche lei
consigliere comunale di minoranza eletta nella lista Ortona
Bene Comune.

La Iubatti ha fatto appello al popolo del Partito democratico
a  condividere  il  progetto  di  Ilario  Cocciola  chiaramente
collocato  nell’area  di  centrosinistra.  A  concludere  gli
interventi  il  rappresentante  di  Ortona  Popolare,  Gianluca
Coletti,  secondo  cui  Ortona  deve  tornare  a  contare  nel
panorama  regionale  grazie  alle  enormi  potenzialità  che
possiede in ogni settore. Dopo le festività patronali, nei
prossimi giorni, la coalizione condividerà con la cittadinanza
i  punti  fondamentali  del  programma  per  decidere  insieme
priorità e azioni concrete da realizzare per fare di nuovo
grande Ortona.



Neet  working  tour:  la
conferenza  con  il  ministro
alle  Politiche  Giovanili
Fabiana Dadone
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

Chieti, 29 aprile 2022 –

È prevista alle 11 di questa mattina la conferenza stampa del
ministro alle Politiche Giovanili Fabiana Dadone, evento clou
del NEET Working Tour, iniziativa, aperta e gratuita, promossa
dal Ministro per le Politiche giovanili, in collaborazione con
l’Agenzia Nazionale per i Giovani, l’Agenzia Nazionale per le
Politiche attive del lavoro, Carta Giovani Nazionale e in
sinergia con gli assessorati a Politiche Giovanili, Sociali,
Cultura e Sanità del Comune di Chieti e con le realtà del
territorio. 

Nel campus universitario di Chieti, nell’area del parcheggio
della Facoltà di Lettere, chiude oggi il villaggio dedicato ai
giovani  dove  i  partecipanti  potranno  seguire  le  diverse
attività, ricevere informazioni e assistenza, e confrontarsi
con le numerose realtà (istituzionali, commerciali e del terzo
settore) che sostengono l’iniziativa.

Di seguito il programma:
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Dalle  ore  10  alle  ore  13   STAND  INFORMATIVI  APERTI  –
Animazione  da  parte  di  Radio  Teate  on  Air

Ore 11: Conferenza stampa  

Domande  degli  studenti  delle  scuole  superiori  rivolte  al
Ministro.

Partecipazione di circa 500 studenti degli istituti secondari
di secondo grado di Chieti: Liceo scientifico “Masci”, IIS
“Savoia”, Magistrale “Gonzaga”,ITCG “Galiani-De Sterlich”, IIS
“Pomilio”, Liceo Classico “G.B Vico”, Istituto d’Arte

La  liberazione  dell’Italia,
un  25  aprile  nel  segno
dell’Ucraina
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 21 Maggio 2022

Paglieta, 25 aprile 2022 –

L’Amministrazione  comunale  di  Paglieta  ricorda  oggi,  25
aprile, il settantasettesimo della Liberazione dell’Italia dal
regime nazifascista

Le  celebrazioni  del  25  Aprile  si  tingono  dei  colori
dell’Ucraina e grazie alla partecipazione  del pubblico  agli
eventi,  dopo  due  anni  di  lockdown  caratterizzati  da
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restrizioni, si torna a vivere le manifestazioni nuovamente in
presenza.  L’Amministrazione  comunale  di  Paglieta  ha
organizzato  un  ricco  programma  che  mira,  soprattutto,  ad
accendere i riflettori sulla guerra  scoppiata da due mesi in
 Ucraina, per lanciare un messaggio di pace e condannare le
atrocità  che generano tutti i conflitti.

«Sarà un 25 aprile sicuramente diverso», dichiara il primo
cittadino  di  Paglieta,  avv.  Ernesto  Graziani.  «In  questa
circostanza il nostro pensiero non può che essere rivolto al
popolo ucraino che combatte contro la ferocia dell’esercito
russo,  nella  speranza  che  le  ragioni  della  pace  possano
prevalere, così da restituire all’Ucraina e a tutta la sua
gente, la giusta libertà.

Abbiamo  voluto  coinvolgere,  in  questa  manifestazione  che
commemora  la  liberazione  dal  governo  fascista  e
dall’occupazione nazista del Paese, una studentessa ucraina di
Kiev, scappata dal terrore della guerra e accolta  in Abruzzo,
è  un gesto di solidarietà verso gli anziani, donne bambini,
costretti ad abbandonare il loro Paese».

Domani, 25 aprile,  il raduno in Piazza Martiri Lancianesi,
alle ore 11, dove il sindaco Ernesto Graziani, deporrà una
corona d’alloro al Monumento ai Caduti; alle ore 11,15, il
corteo  raggiungerà  Piazza  Roma;  quindi,  incontro  con  gli
studenti  della  cittadina.  Discorso  del  sindaco  Ernesto
Graziani e del sindaco dei ragazzi.

A  seguire,  la  testimonianza  di  una  studentessa  ucraina,  
scappata dalla capitale dell’Ucraina,  Kiev, per sfuggire alla
guerra e arrivata in Italia ha trovato  rifugio in Abruzzo. A
conclusione, un  momento musicale.

In serata, l’associazione musicale “Paglieta Live” proporrà 
un concerto presso il Teatro comunale, alle ore 21. Sul palco
salirà il quintetto “Imago”, gruppo cameristico, composto da:
Olena Lib – (Ucraina) –  violino; Elena Mashkova – (Russia) –



violino;  Xohana  Askushaj  (Albania)  –  viola;  Francesco
Ciancetta (Italia) – chitarra; Simona Abrugiato (Italia) –
violoncello. L’ingresso è libero ed è aperto a tutti fino a
raggiungimento del numero massimo dei posti disponibili.

Il  ricavato  delle  offerte  sarà  interamente  devoluto  alle
vittime del conflitto in Ucraina.


